## Protegiendo a nuestros niños



Muy a menudo escuchamos de crímenes cometidos contra niños que nos recuerdan los desafíos que enfrentamos para protegerlos. Si bien no

podemos protegerlos contra todas las amenazas concebibles, existen algunas formas claves para reducir el riesgo de que sufran algún daño.

Por ejemplo, las familias tienen derecho a saber que sus vecindarios están libres de personas que han violado los términos de su libertad condicional y que ya le han hecho daño a niños y fácilmente podrían volver a hacerlo. En agosto de 2003, inauguré la Unidad de Fugitivos como parte de la División de Investigación Criminal para localizar a personas en libertad condicional que han desaparecido y que alguna vez cometieron crímenes sexuales contra niños.

Hasta este momento, la Unidad de Fugitivos ha arrestado a más de 220 depredadores sexuales de niños. Tan sólo el mes pasado, mi oficina arrestó a cuatro depredadores sexuales de niños durante una redada realizada en El Paso. Los niños están más seguros ahora que estos depredadores ya no están libres en las calles.

Además, la Unidad de Fugitivos ha arrestado a más de 30 depredadores

sexuales como parte de la Operación Depredador Desaparecido, una iniciativa estatal iniciada en Abril para localizar y arrestar a depredadores sexuales convictos que no han cumplido con el requisito de registrarse como tales. No descansaremos hasta que todos los depredadores sexuales estén una vez más bajo custodia y ya no representen una amenaza para los niños de Texas.

Los niños también enfrentan una creciente amenaza de los depredadores sexuales en la Internet. Los investigadores de la Unidad de Delitos Cibernéticos de la Procuraduría General patrullan continuamente las salas de charla en la Internet para interceptar a estos depredadores y arrestarlos antes de que abusen sexualmente de un menor. En agosto, dos hombres recibieron condenas de 10 años en prisión por intentar conocer en persona a quien ellos creían eran menores de edad para tener relaciones sexuales después de hablar con ellas en la Internet. Hasta la fecha, más de 60 personas han sido arrestadas y encarceladas por la Unidad de Delitos Cibernéticos.

El personal de la Procuraduría General también acepta quejas y trabaja con autoridades locales, estatales y federales para investigar y procesar crímenes relacionados a la pornografía Infantil.

Más allá de proteger la seguridad física de los niños, también existen

otras formas tangibles para apoyar el bienestar de un menor. La manutención, por ejemplo, ayuda a los padres a pagar las necesidades como alimentos y vivienda. Estudios realizados demuestran que los niños que reciben los pagos de manutención a tiempo también reciben mejores calificaciones, es más probable que terminen la secundaria y asistan a la universidad, tengan menos problemas de comportamiento en la escuela y es más probable que vean a sus papás.

El año pasado, la Procuraduría General recabó 1.7 mil millones de dólares en pagos de manutención que brindaron seguridad financiera a miles de niños en Texas. También colaboramos con organizaciones a lo largo del estado para ayudar a construir familias fuertes y saludables, incluyendo matrimonios saludables, porque ahí es donde les va mejor a los niños.

El trabajo de proteger y apoyar a los niños recae primordialmente en los padres. Sin embargo, a los demás se nos calificará en gran manera por el apoyo que les brindamos en este esfuerzo. Debemos estar a la altura de este reto.

Para mayor información sobre cómo la Procuraduría General ayuda a los niños, visite nuestra página Internet en <a href="www.oag.state.tx.us">www.oag.state.tx.us</a>. Para solicitar servicios de manutención de niños, también puede llamar a la División para la Manutención de Niños al 1-800-252-8014.

## **RECUERDE**

Protegiendo a nuestros niños

Consejos para proteger a sus hijos cuando navegan la Internet:

- Visite la página Internet para niños de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us/kids
- Navegue la Internet con sus niños
- Establezca reglas para el uso de la Internet
- Coloque la computadora en un lugar público
- Enséñele a sus niños a no dar información personal

Proteja a sus hijos apoyando su bienestar:

- Pague la manutención de niños
- Participe en la vida de sus hijos

Para solicitar los servicios de Manutención de Niños:

Visite Manutención de Niños Interactiva en <u>www.oag.state.tx.us</u>

Llame al sistema de respuesta de voz las 24 horas del día al (800) 252-8014



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT